



★☆☆
Démarche évaluée
par AFNOR Certification

Attestation

AFNOR Certification atteste avoir évalué à distance sur la base du questionnaire en ligne du e-Label RSE Agences Actives (en phase avec les questions centrales de la norme ISO 26000) :

AFNOR Certification attests having assessed online through the questionnaire from the e-Label RSE Agences Actives (based on ISO 26000 standards) :

ALTERNATIVE

21 RUE DE SARRE
57070 METZ

**sur le périmètre d'activités couvert par le numéro d'identification SIREN suivant
518929765**

*on the scope of activities covered by the following identification number
518929765*

**La présente attestation d'évaluation a été délivrée dans les conditions d'application fixées
par la commission d'attribution du e-label et Afnor Certification.**

*This assessment certificate has been issued under the conditions of application set
by the e-label award commission and Afnor Certification.*

Sur la base du dossier présenté et de la notation obtenue, le niveau 1 étoile – Débutant est décerné.
On the basis of the dossier submitted and the rating obtained, the 1-star - Starter level is awarded.

Un rapport de contrôle a été établi, reprenant la synthèse et les résultats de cette évaluation RSE en ligne.
An checked report including the CSR on-line evaluation synthesis and results has been drafted.

**Cette attestation, le rapport de contrôle ainsi que
le e-label ont été délivrés le :**

*This certificate, the control report and
the e-label were issued on :*

15/07/2024

**Cette attestation, le rapport de contrôle ainsi que
le e-label sont valables jusqu'au :**

*This certificate, the inspection report and
the e-label are valid until:*

15/07/2025

Fait à Paris le 16/07/2024

Max BIZOUAIRD
Ingénieur Certification
AFNOR CERTIFICATION